

Fassungslos und in grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem sehr geschätzten Freund und Verwaltungsratspräsidenten

Charles Stettler

7. September 1949 - 1. Oktober 2018

Als Verwaltungsratspräsident hat er uns die vergangenen sieben Jahre begleitet und mit seiner feinen, besonnenen und herzlichen Art unseren erfolgreichen Weg mitgeprägt. Wir werden sein Fachwissen, seine Einschätzungen und seine Freundschaft sehr vermissen. Alle Mitarbeitenden werden Charles und seine grosse Persönlichkeit in bester Erinnerung behalten. Wir alle sind dankbar für die Zeit, die wir mit Charles verbringen durften.

Wir trauern mit seiner Familie, seinen Angehörigen und Freunden und wünschen ihnen viel Kraft beim Abschiednehmen.

Rolf Kaufmann, Inhaber/VR-Delegierter
mit Geschäftsleitung und allen Mitarbeitenden

Wir nehmen Abschied von Charles am Donnerstag, 11. Oktober 2018 um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche Stäfa.